

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Cipeuteuy dalam Giat Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 7, 2023 - 14:15



Polsek Kalapanunggal  
-6°49'47", 106°39'47", 4  
07/11/2023 13:41:20

*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Cipeuteuy dalam Giat Door To Door*

KALAPANUNGGAL, 07 November 2023 - Hari Selasa ini, Bhabinkamtibmas Desa Cipeuteuy, Briptu M.Sholahuddin.R, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Cipeuteuy, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan door to door tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga memberikan sosialisasi mengenai Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang digaungkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, serta membuka pintu untuk curhatan dan saran dari masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggelar Siskamling dan mewajibkan pelaporan tamu selama 24 jam. Dalam upaya menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian jika menemui kendala keamanan di lingkungan mereka.

Tidak hanya itu, masyarakat juga dihimbau untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan gaji besar yang di luar kewajaran, baik dalam maupun luar negeri, agar tidak menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bila ada tanda-tanda perekrutan ilegal tenaga kerja, Bhabinkamtibmas siap menerima laporan dan mengambil tindakan yang diperlukan.

Terakhir, masyarakat didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungannya dengan menghidupkan kembali kegiatan ronda malam. Kegiatan door to door ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, membuktikan komitmen Bhabinkamtibmas untuk selalu mendekatkan diri kepada warga dan menjaga keamanan bersama.